

Basel den 27. IV. 35

Sehr geehrter Herr Professor,

Der grossen Freude, Sie mich in meine Freizeit beweg
möchtest ich gern in ein paar Wörtern auf Ihr Antritt
geben. Ich weiß, dass die Wahl nach Basel für Sie höchst
mit Leidenschaft sein kann, weil Sie einst so stark
an Ihr Werk im deutschen Land gebunden waren und weil
Sie sich dort immer noch verbunden fühlen und Ihren Gedanken
an eine evangelische Kirche in Süddeutschland. Aber Sie haben auch
Ihr mittleres Herz geblieben, sonst wär Sie nicht auf der Weg zur
Befreiung von einer auf die Dauer unerträglichen Lage
geführt worden. Um ein verschweigendes Bild zu brach-

Sie habt mich vor Telt das Schiff in die Wellen geworfen gestern,
wo es treib war, wie Gott will, um seit selbst mit Kritiken
Sprung auf die rechte Platte zu retten, sondern der Anfang hat
Sie selber - wahrscheinlich im Bernstein, gründig zu handeln -
wie die Sorgen bring lassen. Nun ohne rede u. Längere abby
zu schaffen, kommt Sie mit in Deutschland blitzen.

Die Brüder habt sie besucht und als die gewohntem conditores
gezeigt; den feinen Hoe Klassikum, die Sie hante mit dem
unfindlich, mit uns verständnisvoller Kunde, sondern auch
allmählich Kritiken davon aus für Sie zu verhüttig haben in
den neuen Bedenken das von Sie zur Semper Kunst aber
wollen wir uns freuen dass Ihnen eine reiche Hilfe des
Wirkens bei uns beweist ist. Noche der Abschied von Bonn
finst Sie nicht mit zu viel Kummer verknüpft sein.
Viel English Success von mir u. von meinem Sohn
Ihr ergebener
Paul Burckhardt - Lissa